



Communiqué de presse,
Evry, le 21 septembre 2015

8 KG de brioche, de la fête et de l'émotion pour les bénévoles du Téléthon 2015 réunis à Saint-Cyr-sur-Menton ce week-end

Environ une centaine de bénévoles Rhônalpins, Auvergnats et Francs-Comtois s'étaient donnés rendez-vous samedi 19 septembre à Saint-Cyr-sur-Menton (01) pour lancer la mobilisation du Téléthon 2015.



C'est sous une météo clémente et dans une ambiance festive que le public a été accueilli **au Musée départemental de la Bresse**, et a pu assister au lancement du Téléthon 2015. Une cérémonie très appréciée et émaillée par des témoignages de scientifiques mais aussi par celui de Nicolas, un clermontois âgé de 13 ans et l'un des ambassadeurs de l'édition du Téléthon 2015 qui a souhaité remercier les bénévoles mobilisés : « **Les Téléthon des**

années passées ont permis d'améliorer la vie des malades d'aujourd'hui. Alors ce que vous faites aujourd'hui c'est important, ça contribuera aux résultats que nous obtiendrons dans les années à venir. Ca servira aux prochaines générations. »

Un goûter gourmand a clôturé ce rendez-vous convivial et sportif, en effet après avoir bravé des bosses lors des animations de BMX organisées par la Fédération Française de Cyclisme, ces bénévoles « tout terrain » ont englouti plus de **8 KG de brioches, une centaine de madeleines et plus de 30 litres de boissons !**



Le Téléthon anime, chaque année, plus de 10 000 communes ! Grâce à cette mobilisation populaire sans équivalent, près de 38 millions d'euros ont été collectés en 2014 sur un total de près de 93 millions d'euros.

Contacts presse AFM-Téléthon :

Ellia Foucard-Tiab – 01 69 47 25 64 – efoucardtiab@afm-telethon.fr

Marion Delbouis – 01 69 47 29 01 – mdelbouis@afm-telethon.fr